

El papel de los instrumentos de autoridad en el cambio de política petrolera en Ecuador y Venezuela.

Dentro de los análisis de instrumentos, cuando se habla de estilos de implementación en la ejecución de políticas públicas se ha establecido un debate sobre el papel que desempeñan los instrumentos de autoridad en los cambios de políticas. En esta investigación se determina el papel que tienen las leyes y reformas legales dentro de los cambios de políticas petroleras. Las leyes también manifiestan la existencia de órdenes dentro de los actores que hacen la política petrolera de estos dos países que también se mostrarán en esta investigación.